
43 名

40 枚

所属

病院 8

診療所 3

歯科医院 2

薬局 3

居宅介護支援事業所 9

訪問系事業者 4

通所系事業者 0

入所系事業者 2

いきいき支援センター 8

その他 1

計 40

職種

医師 3

歯科医師 2

薬剤師 3

看護師 10

介護支援専門員 13

介護職 0

相談員 3

管理者 2

その他 4

計 40

講演の内容について

大変良かった 22

よかった 18

あまりよくなかった 0

よくなかった 0

無回答 0

計 40

令和元年度　第4回　多職種連携研修会「地域包括ケア研修会」　アンケート集計

研修参加人数

アンケート数

アンケート回収率

問2

問1

93%

問3

病院

20%

診療所7%

歯科医院

5%

薬局

7%

居宅介護支援事業所

23%

訪問系事業者

10%

通所系事業者

0%

入所系事業者

5%

いきいき支援センター

20%

その他3%

医師

7%
歯科医師

5%

薬剤師

7%

看護師

25%

介護支援専門員

34%

介護職

0%

相談員

7%

管理者

5%

その他

10％

大変良かった
55%よかった

45%



グループワークについて

大変良かった 26

よかった 13

あまりよくなかった 0

よくなかった 0

無回答 1

計 40

★

★

★

★

★

★

★

★

★

現在多職種連携はできていると思うか？

大変良くできている 4

よくできている 26

あまりできていない 10

できていない 0

無回答 0

計 40

★

★

★

★

★

問4

どのような場面で多職種との連携ができていないと感じますか？

在宅療養の指示がきてから初めて携われるので連携のタイミングが遅れてしまう。

連携方法が難しい。

職種連携は各々の立場があり難しい。

多職種での話し合いの中で様々なアイデアを聞くことができ、発表でもグループが変わったためさらに
多くの意見交換ができて、とても有意義でした。

病状から注意する視点の話を医師から聞くことができた。

グループワークについてのご意見

新たな方法の発表で良かったです。

初めての形式ですので最初は戸惑いましたが、他グループの色々な意見を聞くことができました。

すべてのグループの内容を知ることができた。グループ毎の違いがわかった。

違う職種の方の意見、違うグループの視点がとても参考になりました。

グループごとに違いがあり、とても勉強になりました。

内容がとてもよかったです。時間が短く残念でした。

色々工夫されていてわかりやすかったし有用でした。大勢いの前の発表よりも、よりよいものでした。

問5-1

使用できるサービスが少ない。

医師との連携。

大変良かった
65%

よかった
33%

無回答 2％

大変良くできている
10%

よくできている
65%

あまりできていない
25%



問6-1 初めて 9

１～２回 10

３～５回 6

６回以上 15

無回答 0

計 40

問6-2 連携が良くなった 12

変わらない 4

その他 0

無回答 7

計 23

問6-2　理由

★

★

★

★

★

★

★

多職種連携研修会で取り上げてほしいテーマ（複数回答あり）

疾患の理解 29

訪問診療 8

看取り 15

薬剤関係 4

福祉用具・住宅改修 4

病院との連携 12

はち丸ネットワーク 5

その他 2

無回答 5

計 84

研修を受ける前後で連携は変わったか

新しい方との連携が難しい。

顔を合わせることができたから。

問7

顔の見える関係、グループワークを通しての考え方を知ることが非常に有用です。

顔見知りが増えた。

多職種連携研修会への参加回数

顔の見える関係ができているので。

顔の見える関係ができたため。

更に顔の見える関係になりました。

初めて
22%

１～２回
25%

３～５回
15%

６回以上
38%

連携が良くなった
52%

変わらない
17%

無回答
31%

疾患の理解
35%

訪問診療
9%看取り

18%

薬剤関係
5%

福祉用具・住宅改修
5%

病院との連携
14%

はち丸ネットワーク
6%

その他
2%

無回答
6%


